



LES RAPIDES DE LACHINE.

embrasé, d'une architecture superbe avec des grâces exquises de détails ; des châteaux fabuleux ; des villes immenses, hyperboliques, éveillant le songe des légendaires cités antiques, Lacedémone, Carthage, mais si inaccessiblement lointaines qu'elles semblent le reflet d'un autre univers habitant quelque étoile ; et tout cela noyé, comme enivré de lumière, donne l'idée d'un monde inconnu, idéal, possédé d'un délire de joie olympienne—mirages mystérieux ou rêve divin emplissant pendant quelques instants la désolée solitude d'une animation surnaturelle.

Lentement ces splendeurs s'évanouissent ; alors dans l'éther encore imprégné de clarté, la lune reprend son calme empire, mettant aux nuées des reflets de nacre et sur les vagues ses paillettes d'argent.

* * *

Le lendemain, il faut être à cinq heures sur le pont, pour ne rien perdre du féérique panorama des Mille-Iles.

Un adorable caprice du Créateur ces massifs



JEAN BAPTISTE CANADIEN, le pilote Indien.